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会 議 記 録 簿 
   

会 議 名 令和2年度 かほく市児童館運営委員会 

会議日 

令和2年7月28日(火) 

午後  7時30分から 

午後  9時00分まで 
会議場所 かほく市役所302会議室 

主 催 課 子育て支援課 

目  的 
本市における児童館において、団体組織、指導者との連携協調を図り、児童館の運営を 

円滑、充実していくことを目的として関係者等から意見及び提言を受ける。 

出 席 者 

出席委員 9名 

稲垣 一郎・釜田 伸一郎・宮本 陽一・星名 由香里 

谷口 沙織・水上 幸夫・西谷 恵美・櫻井 晴美・中嶋 正昭 

欠席委員 1名 

   浜本 博範 

事務局 10名 

   市民生活部 丸井部長   

   子育て支援課 中田課長・澤野課長補佐・寺嶋係長・谷口主事 

児童館厚生員 藤井・今本・白井・野田・寺西 

 会 議 内 容 

19：30 

 

○あいさつ 

 

 

 

 

○委員紹介 

 

○資料の補

足説明 

 

○あいさつ 

 

 

○報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

 

部長あいさつ 

新型コロナウイルスの影響で学校の休校をはじめ、多くの施設で臨時的な対応が求めら

れたが、なんとか乗り切ることができた。本日は児童館施設をよりよくするために皆様

から忌憚のない意見を頂戴したい。 

 

委員及び事務局職員の自己紹介 

 

添付資料（かほく市児童館条例、施行規則、児童館運営委員会規則）の説明 

 

 

委員長あいさつ 

年に一度の機会のため、どんなことでもいいので質問や意見をしてほしい。 

 

令和元年度各児童館利用実績・事業報告について事務局より報告 

児童館利用実績について主事より報告 

事業報告について各児童館厚生員より報告 
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○委員より

意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○協議事項 

 

 

○委員より

意見 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○協議事項 

 

 

【委員】児童館の利用方法を児童が知っているのかわからない。 

【厚生員】毎月児童館だよりを各小学校に配布している。年度の初めには1年生に向け

て児童館のルールが記載されたものも配布している。 

【委員】高松児童館の利用者数が増加しているのはどうしてですか。 

【厚生員】2階に高松学童保育クラブがあるのだが、長期休暇期間は毎日のように学童

保育クラブの児童が遊びに来るため、利用者が増加している。 

 

【委員】事業にキウイフルーツの収穫とあるが、施設で栽培しているのか。他の児童館

でも栽培してはどうか。 

【厚生員】自前で栽培しており、クリスマスケーキ作りの際には獲れたキウイを使用し

ている。 

【事務局】他の施設は栽培できる敷地がないため、果物を栽培することはできない。 

全員拍手で承認 

 

令和2年度各児童館の事業計画について 

事業計画について各児童館厚生員より報告 

 

【委員】新型コロナウイルスの対応で消耗品の購入による支出の増加や、職員の業務量

増加が発生していると思うがどのように対応しているのか。 

【事務局】児童福祉施設に関しては、新型コロナウイルスに対しての補助金が国から全

額給付される。休館していた際には、児童館厚生員には学童保育クラブへサポートに行

ってもらった。 

【厚生員】マスクをつけてくれない子どもが多いので苦労している。子どもが触ったも

のに関してはアルコール消毒をするように努めている。 

 

【委員】松浜区では年度当初は様々な行事を予定していたが、新型コロナウイルス対策

として中止することとした。事業計画にたくさんの事業があるがどのような基準で中止

等を判断するのか。 

【事務局】市の対策本部では施設の規模に応じた参加数の基準を設けており、その基準

に従い判断する予定だが、児童館の行事は参加人数が少ないため、基本的には開催する

予定である。 

 

【委員】5月の行事は中止になっているが、6月の行事は行ったのか。 

【厚生員】ソーシャルディスタンスを確保して行事を行った。 

 

【委員】小学校ではアルコール消毒を徹底するのではなく、手洗いうがいをするように

指導している。マスクをしない子もいるが、熱中症に注意する必要もあるため体調を考

慮しながらマスク着用を促している。 

全員拍手で承認 

 

その他 

子育て支援施設における新型コロナウイルスへの対応について澤野補佐より報告 
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○あいさつ 

 

 

21：00 

副委員長あいさつ 

次回も皆様にご参加いただき、児童館をよりよくするための話し合いをしたい。 

 

閉会  

 


